
エービーエムで一番環境負荷が大きいのが車両に関する燃料ですが年間の使用量は昨年と比較すると大幅に減少しております。ガソリン単価も
変動していますので、多少誤差はありますが、昨年の１０月までのガソリン代と比較すると約１０万円も削減出来ております。数字だと実感わ
きませんが、お金にするとすごいですよね。これから冬に入りますが、無理のないエコドライブ、省エネをよろしくお願いいたします。
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株式会社エービーエム

エコアクション推進委員会 発行

１０月２４、２５日にエコアクション２１認証・登録のための審査人による現地審査が行わ

れました。当初１日を予定しておりましたが、認証対象従業員数が多いため、急遽２日間の日

程で行われました。

審査人の大場健一さんは、学生時代テニス活動をされていたそうで、同じく高校時代テニス

活動していた赤間社長と意気投合、和やかな雰囲気の中、審査は行われました。代表者のイン

タビューから審査は始まり、本社、南陽営業所の見学、従業員へのヒヤリング、実際、現場ま

で行き清掃現場も見学いたしました。最後に、各セクションの代表者へのヒヤリングも行い、

審査全日程を終了いたしました。

審査人の総合判定は多少改善を要する事項はあったものの、「ガイドラインに適合」してい

るということで、第一関門は突破することができました。昨年同時期に対して、二酸化炭素排

出量を８．８％も削減し、特に、従業員のヒヤリングで各セクションごとに優れた取組を聞く

ことが出来たと評価いただきました。これから審査結果をもとに地域事務局の判定委員会、そ

して中央事務局による判定をクリアすることが出来れば無事エコアクション２１認証という流

れになりますが、先日、エコアクション２１中央事務局から認証・登録契約の締結の契約書が

届きました。契約書を締結し、登録料を納付すれば事証取得するところまで来ることができま

した。（１２月１日時点）社員の皆様一人一人がそれぞれのエコアクションへ真摯に向き合っ

ていただいたおかげであると思っております。ありがとうございました。

気が早いようですが、来年度以降は、持ち越しとなっていた指定管理施設も認証対象として

取り組んでいくことが赤間社長の意向により決定いたしました。取って終了ではなく、引き続

きよろしくお願いいたします。

１０月 燃費 車種 所属 先月

１位 15.8ｋｍ ﾎﾝﾀﾞｼｬﾄﾙ 設備 圏外

２位 14.9ｋｍ 日産モコ 営業 ４位

３位 14.6ｋｍ ｽﾊﾞﾙｻﾝﾊﾞｰ 設備 圏外

４位 13.8ｋｍ ﾎﾝﾀﾞ軽ﾜｺﾞﾝ 業務 １位

５位 13.4ｋｍ ﾄﾖﾀパッソ 警備 ３位

エコ商品

購入率

（kwh） （ℓ） （㎥） （ℓ） （ℓ） （㎥） （kg） （kg） （kg） （％）

Ｈ２７ 2,164 335 1 1,179 262 30 380 0 ― ―

Ｈ２８ 1,817 337 0.4 961 269 24 105 472.4 0 63

増減

本社
購入電力 灯油 ＬＰＧ 化学物質使用量ガソリン 軽油 水使用量 一般廃棄物排出量 産業廃棄物排出量

エコ商品

購入率

（kwh） （ℓ） （㎥） （ℓ） （ℓ） （㎥） （kg） （kg） （kg） （％）

Ｈ２７ 359 366.5 1.5 90 45 21 ― ― ― ―

Ｈ２８ 360 337 2.2 161 80 15 38.8 ― ― ―

増減

営業所
購入電力 灯油 ＬＰＧ ガソリン 軽油 水使用量 一般廃棄物排出量 産業廃棄物排出量 化学物質使用量

暑いと思ったら、寒くなったりした不安定な１０月を制したのは、設備

のホンダシャトル。先月の圏外から返り咲き。熾烈な２位争いを展開し

たのは、モコ。３位のｽﾊﾞﾙｻﾝﾊﾞｰも圏外から戻ってきました。驚きはｽﾊﾞ

ﾙｻﾝﾊﾞｰはエコカーでもないのに３位に入り、年間成績も優秀です。年間

タイトル？も夢でないかも。１１月の結果も楽しみに。

「とにかく寒くて仕方ない」「冬になると電気代が気になる」とい

う皆様も多いと思います。今年の冬はこれから紹介する「省エネ

グッズ」を活用してみましょう。

１.断熱シート

これを使うと窓から入ってくる冷気をカットすることができます。

最近では窓ガラスに水を吹きかけて貼るだけでいいタイプもありと

ても簡単です。

２.ゆたんぽ

沸かしたお湯を専用の容器に入れるだけ、長時間暖かさをキープす

ることが出来、電気代はゼロ！最近は布団だけでなくオフィスに

持っていく人も増えているそうです。先人の知恵はすごいですね。

３.着る毛布

気になった方はネットでチェック!!!

暖房の設定温度を上げるのは簡単ですが、無理ない程度で工夫して

みませんか？


